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Sistema OCB/ES e Unimed 
Federação ES fazem visitas 
técnicas a BH e Salvador para 
conhecer PPPs de saúde
Comitiva está estudando cases de outros estados para avaliar 
implementação de parcerias no Espírito Santo

Uma comitiva composta por 
representantes do Sistema OCB/
ES e da Unimed Federação Espírito 
Santo realizou visitas técnicas nas 
capitais Belo Horizonte (MG) e 
Salvador (BA) para conhecer cases 
de Parcerias Público-Privadas 
(PPPs) na área da saúde.

Do Sistema OCB/ES, participaram 
da atividade os assessores 
jurídicos Arlan Taufner e Juliana 
Linhares e o assessor de Relações 
Institucionais David Duarte. Por 
parte da Unimed, participaram os 
médicos Dr. Ary Célio e Dr. Abel 
Sant’ Anna. 

As atividades tiveram início na manhã 
do dia 6 de junho, quando a comitiva do 
Espírito Santo se juntou às dos estados do 
Amazonas, de Goiás, de São Paulo, de Minas 
Gerais e do Distrito Federal, além do grupo 
que representa o Sistema OCB, na sede da 
Ocemg. Na oportunidade, foram alinhadas 
as atividades planejadas para a semana. 

Ainda na tarde do dia 6, as comitivas 
participaram de um encontro na sede da 
Secretaria Municipal de Saúde de Belo 
Horizonte. As servidoras da secretaria 
explicaram como funciona a PPP da 
Prefeitura de Belo Horizonte, no âmbito 
das Unidades Básicas de Saúde (UBS) e do 
Hospital Metropolitano Dr. Célio de Castro 
(HMDCC). De acordo com as servidoras, a 
PPP foi criada há 12 anos e se transformou 
em uma política pública sólida, que teve 
e continua tendo a participação ativa da 
sociedade.

As atividades em Belo Horizonte tiveram 
continuidade no dia 7.  Durante a manhã, a 
comitiva realizou uma visita ao Centro de 
Saúde Havaí, referência em atendimentos 
para as comunidades dos bairros que 
ficam ao redor da unidade. Com uma 
gestão sólida, toda a manutenção da 
estrutura é feita por uma empresa privada 
via PPP, ficando a cargo da Prefeitura de 
Belo Horizonte a disponibilização dos 
profissionais que atuam no Centro.

Na tarde do dia 7 as comitivas visitaram 
o Hospital Metropolitano Dr. Célio de 
Castro, outra experiência exitosa de PPP. A 
instituição tem 460 leitos de internação e 
uma estrutura sólida para atendimento à 
população.

As visitas à cidade de Salvador iniciaram na 
última quinta-feira, dia 8.

AGENDAS EM SALVADOR (BA)

As visitas da comitiva prosseguiram, mas 
em outro estado. Salvador, a capital da 
Bahia, foi a outra cidade escolhida para 
conhecer exemplos de PPPs na área da 
saúde. As atividades da segunda etapa 
tiveram início na manhã do dia 8, na 
Secretaria Municipal da saúde. A diretora de 
gestão em unidades consorciadas em PPPs, 
Priscilla Macedo Magalhães, apresentou 
alguns dos modelos de parcerias da Bahia, 
o primeiro estado do Brasil a realizar uma 
PPP na área da saúde.

Magalhães destacou benefícios que esse 
tipo de parceria gera, como controle de 
qualidade do serviço, melhor oferta de 
médicos especialistas disponíveis pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS), controle 
orçamentário, incluindo a redução de custos 
da rede pública.

Em seguida o grupo se dirigiu ao Hotel 
Quality, onde foram recebidas pelo 
presidente do Sindicato e Organização das 
Cooperativas do Estado da Bahia (Oceb), 
Cergio Tecchio, que falou dos trabalhos 
realizados no território baiano em prol das 
cooperativas.

Na tarde do dia 8, a comitiva visitou uma 
unidade da PPP de diagnóstico por imagem. 
A equipe de visitantes tirou dúvidas 
sobre como ocorre a parceria na prática e 
quantidade de atendimento de traumas, 
além de observar a infraestrutura, corpo 
técnico e equipamentos da unidade.

As atividades em Salvador continuaram 
no dia 9. Pela manhã, o grupo foi recebido 
em Periperi (BA) pelo diretor técnico do 
Hospital do Subúrbio, Rogério Palmeiras. O 
diretor realizou a apresentação institucional, 
tanto da infraestrutura quanto dos dados 
qualitativos coletados ao longo dos 12 anos 
de existência do hospital. Palmeiras destacou 
a relevância do hospital para o município, 
uma das principais referências de unidade 
de PPP. A comitiva também conheceu a 
parte interna, organizacional, tecnológica e 
administrativa do hospital e tirou dúvidas 
sobre o funcionamento da PPP da unidade.

A missão técnica foi considerada positiva 
pelos representantes dos estados que 
enviaram comitivas e pelo Sistema OCB, 
que demonstraram estarem satisfeitos 
com os conhecimentos adquiridos e as 
novas possibilidades vislumbradas para o 
cooperativismo com as PPPS.

COMO AS PPPs FUNCIONAM?

As Parcerias Público-Privadas (PPPs) são 
acordos estabelecidos entre instituições do 
setor público e empresas do setor privado 
visando a execução conjunta de obras 
ou serviços que beneficiam a população. 
Conforme a Lei 11.079, as PPPs devem 
ter contratos de prestação de serviços de 
médio e longo prazo e cm valor igual ou 
superior a R$ 10 milhões.

Fonte: Sistema OCB/ES

Unimed Norte Capixaba ganha  
1º lugar no Prêmio Gazeta 
Empresarial São Mateus 2022
A Unimed Norte Capixaba conquistou o 1º lugar como plano de saúde mais lembrado de São 
Mateus, se mantendo mais uma vez na liderança.

A pesquisa é realizada pela Rede Gazeta Norte, em 
parceria com o instituto Futura. 

A cerimônia de premiação aconteceu na noite do dia 27 de 
maio no Ginásio da Escola Master. Estiveram presentes 
representando a cooperativa o vice-presidente Dr. Mozart 
Moreira Hemerly e nosso Conselheiro Administrativo Dr. 
Kaio Segila Nicolau.

O Prêmio Gazeta Empresarial é um evento que acontece 
anualmente e tem o intuito de premiar as marcas mais 
lembradas da cidade.

Encontro com Contadores 
Cooperativistas do Sistema OCB/ES
A Unimed Norte Capixaba marcou 
presença no encontro com contadores 
cooperativistas promovido pelo Sistema 
OCB/ES no dia 06 de junho de 2022. O 
evento contou com a participação dos 
contadores convidados, da equipe da 
Unidade Contábil Tributária da OCB/ES e 
de representantes da Comissão de Estudos 
Contábeis e Tributários da OCB Nacional. 

Na ocasião foi apresentado o panorama 
do cooperativismo no Espírito Santo, as 
ações do Sistema OCB frente à reforma 
tributária e demais aspectos em âmbito 
nacional.

“Foi uma excelente iniciativa da 
OCB/ES. A troca de experiências no 

formato presencial foi muito boa e a 
apresentação das ações do sistema 
OCB foi enriquecedora”, destaca Priscila 
Souza Monzini Amorim, Contadora da 
Unimed Norte Capixaba.

Hemoes realiza palestra para os 
Colaboradores da Unimed Norte 
Capixaba
A campanha “Atitude na Veia”, idealizada pelos setores Saúde Ocupacional e Comunicação e 
Marketing da Unimed Norte Capixaba convidou os colaboradores a participarem da palestra 
“Doação de Sangue” realizada pela assistente social Ana Paula e pela enfermeira Alessandra do 
Hemocentro de Linhares.

As palestrantes abordaram todas as informações sobre o processo de doação de sangue, 
trazendo ainda informações sobre a doação de medula óssea. 

Ao final, colaboradores se voluntariaram a doar sangue, ação que ajudará a aumentar o estoque 
de sangue do Hemocentro e contribuirá para salvar vidas.

Unimed Noroeste Capixaba promove 
curso sobre Cuidados Paliativos
A noite do dia 07 de junho foi de muito 
conhecimento para os cooperados, 
enfermeiros, fisioterapeutas, nutricionistas 
e colaboradores da área de assistência 
social do hospital Unimed Noroeste 
Capixaba. Os profissionais 
participaram de um Curso de 
Aperfeiçoamento em Cuidados 
Paliativos, ministrado pelo médico 
anestesiologista, especialista em 
dor e com experiência em cuidados 
paliativos, Dr. Diego Matos Silveira. 

Durante o curso, os participantes 
aprimoraram os conhecimentos 
na área e discutiram casos clínicos 
com a apresentação de protocolos 

importantes que norteiam o tema, como: 
sintomas físicos e psíquicos, abordagem de 
emergências, melhoria da qualidade de vida 
dos pacientes e seus familiares, e redução 
de sofrimento e dor.  

Unimed Federação ES promove novo ciclo de aulas 
presenciais da Pós-Graduação de Gestão em Saúde
Nos dias 10 e 11 de junho, a Unimed Federação Espírito Santo voltou a reunir, 
presencialmente, os alunos das suas singulares que estão participando da Pós-
Graduação de Gestão em Saúde, liderada pelo Albert Einstein, e sob a coordenação do 
Dr. Ary Célio.

Na sexta e no sábado, tivemos a presença do Professor Carlos Augusto Cardim, médico 
formado pela Faculdade de Medicina da USP, Pediatra e Neonatologista (SBP/AMB), 
Mestre e Doutor em Medicina pela 
USP, Pós-graduado em Avaliação 
de Tecnologias em Saúde (ATS) 
UFRGS, Professor da Faculdade 
Israelita de Ciências da Saúde 
Albert Einstein (FICSAE) e Professor 
de MBE dos cursos de PG lato e 
stricto sensu do HIAE.

Café Junino da FES
Como boa prática e ação do Jeito de 
Cuidar, todo mês a Unimed Federação 
ES faz um momento descontraído 
com os colaboradores para lembrar 
e comemorar com os aniversariantes 
desse mês.

Em junho a confraternização 
ganhou cores e sabores mais atraentes, 
remetendo ao tema Junino, com turma se 
vestindo à caráter e as comidas deliciosas 
que a festa pede.

Além disso, tivemos uma turma comemorando 
5 anos de FES, que receberam o bóton festivo.

EDUCAÇÃO COOPERATIVISTA

Vantagens do cooperativismo

O cooperativismo é responsável por gerar diversos benefícios para o mercado. 
Para as empresas isso não é diferente, confira os principais benefícios de contratar 
uma cooperativa:

01. Contratação baseada nas leis;

02. Profissionais qualificados e comprometidos;

03. Foco no negócio, pois o profissional é gerido pela cooperativa;

04. Redução de custo de até 60% na contratação de um sócio cooperado.

Fonte: https://empresasecooperativas.com.br/cooperativismo/

Hospital Unimed Noroeste Capixaba 
mantém Certificação ONA Nível 2
O Hospital Unimed Noroeste Capixaba atendeu aos 
requisitos da primeira Auditoria de Manutenção 
da Recertificação da Organização Nacional de 
Acreditação (ONA) e manteve a Acreditação Plena 
Nível 2. A auditoria de manutenção remota foi 
realizada nos dias 31 de maio e 01 de junho, pelas 
avaliadoras Elaine Fraga e Renata Lamonica.

Esse resultado é mais uma demonstração de todo esforço e comprometimento dos cooperados 
e colaboradores, além de comprovar a busca pela melhoria contínua e a adoção de práticas de 
gestão que asseguram o cuidado diário com cada paciente. 

https://portal.ocbes.coop.br/pt/publicacoes/noticias/sistema-ocbes-e-unimed-federacao-es-fazem-visitas-tecnicas-a-bh-e-salvador-para-conhecer-ppps-de-saude/Sistema%20OCB/ES


Centro de Estudos Unimed Sul 
Capixaba: três anos de muitas 
conquistas
O Centro de Estudos da Unimed Sul 
Capixaba completa agora três anos e 
com muitos motivos para comemorar! 
Desde 2019, o Centro de Estudos vem 
ao encontro da necessidade que os 
cooperados têm em aprender e se 
aprimorar, características próprias da 
profissão de médico. Em 2020, diante da 
pandemia, foram promovidos encontros 
virtuais com grande abrangência, quer 
em número de participantes, quer em 
área de atuação. Houve um grande 
engajamento dos cooperados, tanto de 
Cachoeiro Itapemirim, quanto do interior 
do sul do Estado. À época, o Centro 
estava sob a coordenação do médico 
Bruno Beber Machado, hoje, vice-
presidente da Unimed Sul Capixaba. 

O Centro de Estudos se prepara para uma 
nova fase, com a volta dos simpósios, 
cursos de especialização e treinamentos, 
agora, também, presenciais, colocando 
em prática dois importantes projetos: a 
implementação do centro de simulação 
realística da Unimed Sul Capixaba e a 
participação na criação da Universidade 
Cooperativa, projeto em parceria com as 
demais Unimeds do Espírito Santo e com 
a Unimed Federação. 

O primeiro trata-se de um espaço 
próprio e adequado, com ferramentas 
ideais para a capacitação e treinamento 
de médicos e colaboradores, enquanto o 
segundo, tem como objetivo primordial 
a criação, divulgação e intercâmbio 

de conhecimento e 
experiência entre as 
singulares capixabas.  

Em abril deste ano, 
Bruno passou a 
coordenação do Centro 
de Estudos Unimed Sul Capixaba para 
o médico cooperado Rodrigo Klein, 
nefrologista.  O novo coordenador 
explicou que para os próximos meses, 
paralelas às ações já anunciadas, o 
Centro de Estudos vai continuar com 
sua missão de promover a educação 
continuada. “Teremos uma programação 
de educação continuada, com aulas 
semanais on-line com professores 
médicos que são referências em suas 
áreas, abordando temas que foram 
sugeridos pelos próprios cooperados. 
Além disso, iremos apoiar a realização 
de cursos presenciais e práticos de 
atualização médica, como o ACLS 
- Advanced Cardiac Life Support, 
programado para o próximo semestre”, 
informou Rodrigo.

Unimed Vitória faz visitas 
domiciliares a cooperados 
aposentados
Cooperativa visita médicos que não puderam comparecer 
presencialmente a evento de homenagem

Como homenagem às contribuições 
realizadas por médicos aposentados 
à Unimed Vitória, a cooperativa tem 
feito visitas domiciliares a médicos 
inativos que não puderam comparecer 
presencialmente ao encontro. A 
ação, organizada pelo Núcleo de 
Desenvolvimento Cooperativista 
(Nudec) e pelo diretor-presidente da 
Unimed Vitória, Fernando Ronchi, tem o 
objetivo de contemplar os cooperados 
aposentados desde 2019.

Os médicos são presenteados com 
um crachá de cooperado emérito, que 
dá a eles acesso vitalício às unidades 
próprias da cooperativa, e um jaleco. Na 
última semana foram feitas duas visitas 
domiciliares. Uma delas contemplou 
o dermatologista Douglas Puppin e a 
outra o cirurgião-geral Walker Penedo 
Monteiro.

“Achei muito bacana o compromisso da 
empresa com os cooperados. Trabalhei 
por cerca de 30 anos na Unimed Vitória, 
e acho importante esse tipo de ação para 

o reconhecimento dos profissionais que 
passaram pela cooperativa”, destaca 
Walker.

A secretária do Nudec, Kátia Repinaldo, 
e as cooperadas Marisa Simon 
Brezinscki e Elizabeth Passos Simões 
da Silva, também membros do Nudec, 
participaram das visitas. “A Unimed 
Vitória é hoje o resultado de todo 
o trabalho realizado pelas pessoas 
que passaram pela cooperativa. A 
homenagem é uma forma de agradecer 
pelas contribuições e mostrar que não 
serão esquecidos. Eles fazem parte da 
nossa história”, ressalta Kátia Repinaldo.

Aconteceu 
na Unimed 
Piraqueaçu
No dia 02 de junho a área da Qualidade da 
Unimed Piraqueaçu realizou uma reunião com 
a equipe de Inovação que colocou em pauta o 1º 
Evento de Iniciativas a Inovação na Cooperativa 
e o DESAFIO: aumentar a participação e o 
engajamento do cooperado na cooperativa. 
Desafio esse que foi lançado no evento de 
lançamento do programa INOVA-PQ em 11 de 
novembro de 2021.

Foi uma manhã acolhedora, descontraída e 
com todos os integrantes bem participativos. 
O estímulo e o compartilhamento de ideias 
em equipe são fundamentais para alcançar 
resultados com criatividade e simplicidade.

O evento foi um sucesso e já temos a ideia 
macro para trabalhar juntos com o idealizador 
para o sucesso de nossas ações.

 
 

Interpretação  
ISO 9001:2015 para  
auditores internos
Nos dias 08, 09 e 10 de junho, o setor 
da Qualidade da Unimed Piraqueaçu 
realizou o curso de interpretação 
da Norma ISO 9001:2015 para 
os auditores atuantes. O curso 
foi ministrado pela analista da 
Qualidade, Ariane Loureiro, que 
é Auditora Líder ISO 9001:2015, 
tendo como auditores internos as 
colaboradoras Maria Jose Zanoni e 
Flavia Lombardi. A auditoria interna 
na cooperativa está agendada para o 
período entre 08 e 12 de agosto.

Ouvidoria Unimed Sul Capixaba é 
recertificada como excelente
Excelente! Foi assim 
que a Ouvidoria da 
Unimed Sul Capixaba 
foi classificada pelo 
Programa de Ouvidoria 
de Excelência do 
Sistema Unimed, 
edição 2022. Este é 
um reconhecimento ao 
desempenho alcançado 
pela Ouvidoria para 
melhorar a experiência 
positiva dos clientes com a marca  
Unimed, fortalecendo o cooperativismo,  
a integração e a sustentabilidade do 
Sistema Unimed. 

“Nossa vocação é cuidar 
de pessoas sempre com 
o Jeito de Cuidar Unimed, 
por isso o resultado 
reforça que estamos 
no caminho certo. Os 
aspectos avaliados 
contribuem e permitem 
que a Ouvidoria 
atue na prevenção 
de Notificações de 
Investigação Preliminar 

(NIPs) e litígios, visando à sustentabilidade 
do negócio, fidelização e satisfação de 
clientes”, avalia o diretor-presidente da 
Unimed Sul Capixaba, Fernando Lemgruber.

Campanha do Agasalho recolhe 
itens de frio para pessoas em 
vulnerabilidade
Ação do Instituto Unimed Vitória segue até 29 de julho

A Campanha do Agasalho, realizada pelo 
Instituto Unimed Vitória, começou a 
arrecadação de itens de frio para pessoas em 
situação de rua e em vulnerabilidade social. A 
ação segue até o dia 29 de julho e conta com 
o apoio de cooperados e colaboradores para 
recolher roupas, calçados, meias e cobertores.

Estão sendo disponibilizados pontos de 
recolhimento em 13 unidades da Unimed 
Vitória: Pronto Atendimento Vitória (Pauv); 
Casa do Colaborador; Casa do Cooperado na 
Sede Administrativa; Maternidade Unimed; Espaço do Cliente; Loja de Atendimento Vila Velha; 
Centro de Especialidades (Ceuv); Unimed Diagnóstico; Unimed Oncologia; Personal – Viver Vila 
Velha; Personal – Viver Vitória; Personal – Viver Serra; e Personal – Viver Cariacica.

Participe conosco!

Caminhada Ecológica uniu 
confraternização, atividade física e 
cuidado com o meio ambiente
Depois de dois anos sem 
acontecer por conta da 
pandemia de Covid-19, 
a Caminhada Ecológica, 
promovida pela Unimed 
Sul Capixaba com o apoio 
da ONG Caminhadas e 
Trilhas, aconteceu no último 
sábado de maio (28). O 
local escolhido foi a Pedra 
da Penha, no distrito de 
São Vicente, uma das sete 
maravilhas de Cachoeiro 
de Itapemirim. Ao todo, 127 
pessoas participaram entre 
colaboradores, cooperados 
e familiares. Eles foram 
recepcionados por um café da manhã e, ao 
final do passeio, participaram de um almoço. 
Foi um momento de confraternização, 
cooperação e contato com a natureza.

“Além de nos exercitarmos, tivemos que 
vencer nossos limites. O mais bacana 
disso tudo é que, na subida, um ajudou 
o outro, dando as mãos para superar 
as partes mais difíceis da caminhada. 
Foi uma oportunidade muito boa, um 
dia inesquecível”, conta a colaboradora 
Débora Mara Lamin Fagundes, técnica de 
enfermagem da Unimed Sul Capixaba. 

Para Denisy Dalvi, do setor de Marketing da 
cooperativa, a caminhada criou memórias 
para a família toda. “Foi tudo tão divertido 
que o cansaço ficou esquecido, cada 
obstáculo era uma diversão. Meus filhos 
adoraram! Vamos guardar boas lembranças 
desse dia”, afirma.

Além de matar a saudade da caminhada, 
após o intervalo de dois anos, o evento 
foi uma comemoração ao do Dia do 
Colaborador Unimed e também ao 
Dia Mundial do Meio Ambiente, que 
é celebrado em 5 de junho. “Foi um 
momento muito importante porque, 
além da atividade física em conjunto e 
da integração com a natureza, o passeio 
proporcionou mais conexão entre nossos 
cooperados, colaboradores e seus 
familiares, já que cada um pôde levar um 
convidado”, explica Kayssian Moreira, 
coordenadora de RH da Unimed Sul 
Capixaba.

A Caminhada Ecológica já é uma tradição 
da Unimed Sul Capixaba e é realizada 
anualmente há mais de uma década. Entre 
os destinos já visitados estão a Reserva 
Particular do Patrimônio Natural (RPPN) 
Mata da Serra, em Vargem Alta e Matilde.

Pedra da Penha

O local escolhido para o passeio é a 
primeira das sete maravilhas do município 
de Cachoeiro de Itapemirim, sendo 
considerado o ponto mais alto do município, 
com uma vista espetacular. A trilha tem 2 
km de subida e o topo da Pedra da Penha 
fica a 1.200 metros de altitude.

UTIs do Hospital Unimed Vitória 
recebem selo Top Performer
Por terem obtido os melhores resultados 
clínicos com utilização mais eficiente dos 
recursos no cuidado com seus pacientes 
críticos em 2021, as duas UTIs Gerais e a 
Cardiológica do Hospital Unimed Vitória 
receberam o selo Top Performer, concedido 
pela Epimed Solutions, em parceria com a 
Associação de Medicina Intensiva Brasileira 
(Amib). A cooperativa está no seleto grupo 
das 206 UTIs premiadas em um universo 
de mais de 2 mil unidades avaliadas em 
todo o Brasil.

A premiação é vista com orgulho pela 
diretora de Recursos Próprios, Karla Toríbio 
Pimenta. “É gratificante sermos reconhecidos 
pelos benefícios que oferecemos aos nossos 
beneficiários por meio da qualidade do 
nosso hospital. UTIs bem gerenciadas e 
estruturadas como as nossas contribuem 
para garantir qualidade do cuidado dos 
nossos pacientes em situação de alta 
gravidade. Agradeço o empenho e o 
comprometimento de todas as equipes que 
atuam em nossas unidades e também à 
importante liderança dos nossos gestores”.

O selo é um reconhecimento pelo trabalho 
de todos os setores do hospital, em 
especial, pelo corpo clínico e gestor das 
UTIs, observa o diretor-técnico do HU, 
Eduardo Zanandrea. “Importante ressaltar o 
comprometimento dos cooperados diante 
dos dois anos de pandemia frente à maior 
crise sanitária dos últimos cem anos. Houve 
situações em que tivemos que abrir UTIs 
extras do dia para a noite. Conseguimos 
dar uma resposta positiva à sociedade 
capixaba”, destaca.

Para a coordenadora médica da UTI 
Adulto Geral, Eliana Caser, a certificação 
é fruto de um trabalho de equipe de 
qualidade. “Conseguimos entregar ótimos 
resultados assistenciais com utilização 
racional de recursos e uma devolutiva de 
uma experiência do cliente pautada no 
atendimento humanizado e personalizado, 
com segurança e qualidade. Agradeço a 
dedicação e comprometimento de todas 
as equipes que atuam em nossas UTIs e 
também à liderança dos nossos gestores”.

O coordenador médico da UTI Cardiológica 
do HU, Rafael Rua, reforça que o prêmio 
mostra a eficiência da unidade. “A 
certificação demonstra que nossas UTIs 
apresentam uma das menores taxas de 
mortalidade do Brasil e o melhor custo 
efetividade e eficiência operacional”, 
salienta.

Diretor-técnico HU, Eduardo Zanandrea; 
coord. médica da UTI adulto gerail do 
HU, Eliana Caser; coordenador da UTI 
Cardiológica, Rafael Rua

Na foto, da esquerda para direita: Lucia 
Helena Peyneau Puppin (esposa do Douglas 
Puppin), Kátia Repinaldo (secretária do 
Nudec), Marisa Simon Brezinscki (membro 
do Nudec) e Luciana Puppin (filha do 
Douglas Puppin).

Na foto, da esquerda para direita: Kátia Repinaldo 
(secretária do Nudec), Walker Penedo Monteiro 
(cooperado aposentado) e Elizabeth Passos 
Simoes da Silva (membro do Nudec).


